
 

第１６９回 北海道地方交通審議会船員部会 議事概要 

 開催年月日 令和４年１１月２５日（金） 

 開催場所 札幌第二合同庁舎（６階会議室） 

□議  題□ 

１．審議事項 

  なし 

２．報告事項 
（１）管内船員職業安定業務取扱状況（令和４年１０月分）について 

３．その他 

（１）情報交換 

（２）次回の船員部会開催日について 
 
□議事概要□ 

１．報告事項 
・事務局より、管内船員職業安定業務取扱状況（令和４年１０月分）について、新規求

人数３０名・新規求職者数５名、新型コロナウイルス感染症の影響による離職者は０名

であったこと、前職（在職者を含む）が陸上職である求職者は１名であったこと、また、

成立者は４名であったことなど報告があった。  
 
２．質疑応答 

   ・労働者委員より、新規求職のうち、離職理由等が「会社都合」により離職された方が２ 
名求職されているが、「会社都合」に至った背景について質問があった。 

  ・事務局より、理由としては１名については会社との意見の相違により離職し、もう１名 
は前職が陸上勤務であったが前の職場が廃業したためとの回答があった。 

 

３．その他 

・労働者委員より、１１月１日～２日、千葉県幕張メッセ国際会議場において、全日本海 

員組合の第８３回定期全国大会が開催され、次年度の活動方針を決定したことなどの報 

告があった。 

・事務局より、最低賃金専門部会の開催状況及び開催予定について情報提供があった。 

・事務局より、第９回知床遊覧船事故対策検討会の資料提供があった。 

・事務局より、１１月に江差地区、稚内地区で開催した海事海洋教育事業について情報提 

供があった。 

・労働者委員より、非常にいい取り組みであるので継続して実施していただきたいとの意 

見があった。また、実施後にはしっかりと振り返りを行っていただき、次年度以降の事 

業計画に反映してほしいとの要望があった。 

・労働者委員より、技能実習制度と特定技能制度の見直しが予定されているため、国土交 

通省として、しっかりと関与しほしいとの意見があった。 

  ・事務局より、海事局へ伝えるとの回答があった。 

・使用者委員より、次年度の船員部会の開催日程については働き方改革制度も考慮し、毎 

月第４金曜日の開催に固執するのではなく、柔軟な対応を行うよう意見があった。 

・事務局より、次回の船員部会は、令和４年１２月１６日（金）１５時３０分より開催す 

る予定であると連絡があった。 

（以 上） 

 

北海道運輸局海事振興部船員労政課 


